



EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera.

Département de l'intégrité et du développement, Fédération Internationale de Tennis, Londres, Royaume-Uni.

Nous sommes heureux de vous présenter le numéro 74 de ITF Coaching and Sport Science Review, le premier de l'année 2018. Au sommaire, vous trouverez des articles traitant de sujets divers en lien avec le tennis tels que l'établissement d'un calendrier de compétition pour les jeunes, la mémoire musculaire et l'imagerie mentale, le coup droit décroisé, l'analyse descriptive aux fins d'analyse tactique, les adaptations du tennis, ainsi que la victoire et la défaite dans les tournois du Grand Chelem de tennis en fauteuil roulant.

L'ITF a le plaisir d'annoncer que la toute première édition de la Conférence internationale ITF sur la pratique aura lieu à Londres les dimanche et lundi 8 et 9 juillet 2018. Cet événement, qui sera l'occasion d'un échange de vues entre des spécialistes de renommée mondiale sur les moyens d'accroître le nombre de personnes pratiquant le tennis et le sport, se tiendra au stade Stamford Bridge du Chelsea Football Club. La diffusion de bonnes pratiques dans le monde entier et la mise en avant de projets ayant permis de favoriser la croissance de la pratique sportive et la fidélisation des pratiquants constitueront les principaux axes de réflexion tout au long des deux journées. Cette première édition sera l'occasion de montrer que le tennis est l'un des sports de loisir les plus pratiqués au monde. La liste des conférenciers invités sera dévoilée sous peu. Pour plus de renseignements sur les modalités d'inscription, veuillez vous rendre sur la page officielle de cet événement de l'ITF en cliquant ici.

La Commission des entraîneurs de l'ITF accueille en ses rangs de nouveaux membres pour le mandat 2018-2019. Nommés par le Conseil d'administration de l'ITF, ces nouveaux membres sont : Ghizela Enslin (RSA), Edgar Giffenig (MEX), Demetris Herodotou (CYP), Antonio Nadal (ESP), Nicole Pratt (AUS), Big Qi (CHN), et Kawaljeet Singh (IND). La nouvelle commission tiendra sa première réunion lors du tournoi de Roland Garros. Nous souhaitons profiter de cette occasion pour remercier toutes celles et tous ceux qui ont œuvré au service de la Commission des entraîneurs de l'ITF au cours des mandats précédents.

L'année 2018 sera marquée par une nouvelle série de Congrès régionaux des entraîneurs. Ces congrès, qui se déroulent tous les deux et sont soutenus par BNP Paribas, sont une composante essentielle du programme de formation des

entraîneurs mis en place par l'ITF. Cette année encore, nous pourrions compter sur la présence d'experts internationaux de grande valeur. Le thème principal qui sera abordé sera le tennis féminin. Pour en savoir plus et connaître les dates et lieux des différents congrès, veuillez cliquer ici.



L'étude officielle visant à « évaluer les effets de la campagne Tennis Play and Stay de l'ITF sur le secteur du tennis depuis son lancement en 2007 », menée sous la responsabilité de l'Institute of Sport, Exercise and Active Living (ISEAL) rattaché à l'université de Victoria en Australie, est maintenant terminée. Les conclusions de cette étude seront publiées prochainement sur l'appli ITF ebooks.

Lancée en février 2017, la nouvelle version de l'appli ITF ebooks offre un total de 80 publications : 33 en anglais, 18 en espagnol, 15 en français, 8 en russe et 6 en chinois. En tout, 46 de ces titres peuvent être téléchargés gratuitement en format numérique en vous procurant l'appli sur Google Play pour les appareils Android ou sur l'App Store pour les appareils iOS. Le site Web Tennis iCoach propose désormais des communications présentées lors de l'édition 2017 de la Conférence nationale des entraîneurs organisée par la LTA ainsi que lors de la 20e édition du Congrès international des entraîneurs de l'ITF, notamment des exposés par des orateurs de marque ainsi que par des animateurs d'ateliers. Moyennant un abonnement annuel au prix modique de 30 dollars US, les entraîneurs du monde entier peuvent se tenir informés des toutes dernières études en matière d'enseignement du tennis.

Vous pouvez consulter ce contenu et devenir membre de Tennis iCoach ici.

L'ITF est heureuse d'annoncer que les systèmes de formation d'entraîneurs mis en place par les fédérations suédoise et polonaise de tennis ont été reconnus au niveau Argent ; de son côté, le système de formation de la fédération colombienne de tennis a de nouveau obtenu la reconnaissance au niveau Or.

Nous espérons que vous apprécierez l'information contenue dans cette 74e édition de la revue ITF Coaching and Sport Science Review. Nous tenons à remercier tous les auteurs des articles publiés, ainsi que ceux qui nous ont soumis des propositions. Pour finir, nous espérons que vous continuerez de tirer parti de toutes les ressources pédagogiques mises à votre disposition sur le site Web de l'ITF consacré à la formation des entraîneurs.

SÉLECTION DE CONTENU DU SITE ITF TENNIS ICOACH (CLIQUEZ)



Droits d'auteur (c) 2018 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Ce texte est protégé par une licence [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/)

Vous êtes autorisé à Partager — copier, distribuer et communiquer le matériel par tous moyens et sous tous formats — et Adapter le document — remixer, transformer et créer à partir du matériel pour toute utilisation, y compris commerciale, tant qu'il remplit la condition de:

Attribution: Vous devez créditer l'Œuvre, intégrer un lien vers la licence et indiquer si des modifications ont été effectuées à l'Œuvre. Vous devez indiquer ces informations par tous les moyens raisonnables, sans toutefois suggérer que l'Offrant vous soutient ou soutient la façon dont vous avez utilisé son Œuvre.

[Résumé de la licence](#) - [Texte intégral de la licence](#)